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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Wie viele Personen mit Lehrbefähigung arbeiten in niedersächsischen Behörden? 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 19.03.2018  

 

An niedersächsischen Schulen fehlen Lehrkräfte, doch nicht alle potenziellen Lehrer, die die not-
wendigen Qualifikationen haben, werden auch im Schuldienst eingesetzt. Einige von ihnen arbeiten 
auch für Landesbehörden. Die Antwort auf unsere Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 
vom Februar (Drucksache 18/433) gibt nur Zahlen zu Abordnungen preis. Sie trifft keine Aussagen 
über die Zahl der Beschäftigten mit Lehrbefähigung in den drei Behörden. 

Wie viele Personen mit Lehrbefähigung arbeiten im Kultusministerium, in der Niedersächsischen 
Landesschulbehörde und dem NLQ?  

 

 

(Verteilt am 28.03.2018) 


